
  

                                             

                                           CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM 
                                          Estado de São Paulo 

 

 

 

 

 

 

 

 

1 

         ATA DA NONA (09ª) SESSÃO ORDINÁRIA 

 

 

Presidida pela Sra. Vereadora Sonia Regina Rodrigues; 

secretariada pelo Sr. Vereador Luis Roberto Tavares. 

 

 

Aos 04 dias do mês de abril do ano dois mil e vinte e 

dois, realizou-se, na Sala das Sessões "Vereador Santo 

Róttoli", da Câmara Municipal de Mogi Mirim, presidida pela 

Sra. Vereadora Sonia Regina Rodrigues; secretariada pelo Sr. 

Vereador Luís Roberto Tavares, a nona (09ª) Sessão Ordinária 

do Segundo (2º) Ano da Décima Oitava (18ª) Legislatura da 

Câmara Municipal de Mogi Mirim, previamente programada e 

devidamente convocada nos termos da Relação da Matéria, 

datada de abril de 2022.  Às 18h40, feita a primeira chamada 

nominal dos Srs. Vereadores pelo 1º Secretário, nos termos do 

disposto no Artigo 109, da Resolução nº 276, de 2010 

(Regimento Interno vigente) e se constatando haver número 

legal para o início dos trabalhos, conforme dispõe o Artigo 

106, da já citada Resolução, eis que se encontravam presentes 

os Srs. Vereadores: Ademir Souza Floretti Junior (01), 

Alexandre Cintra (02), Cinoê Duzo (03), Dirceu da Silva 

Paulino (04), Geraldo Vicente Bertanha (05), João Victor 

Coutinho Gasparini (06), Joelma Franco da Cunha (07), Lúcia 

Maria Ferreira Tenório (08), Luis Roberto Tavares (09), Luzia 

Cristina Cortes Nogueira (10), Mara Cristina Choquetta (11), 

Márcio Evandro Ribeiro (12), Marcos Antônio Franco (13), 

Marcos Paulo Cegatti (14), Orivaldo Aparecido Magalhães 

(15), Sonia Regina Rodrigues (16) e Tiago César Costa (17), 

conforme, aliás, se vê das respectivas assinaturas apostas na 

Folha de Presença - Registro de Comparecimentos e Faltas 

dos Srs. Vereadores às Sessões da Câmara, anexa ao final da 

presente ata, a Sra. Presidente deu por iniciados os trabalhos 

da presente sessão. Posto isto, conforme o disposto no 

Parágrafo Único, do Artigo 106, da citada Resolução, 
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convidou o Vereador Marcos Antônio Franco para que 

procedesse a leitura de um trecho da Bíblia Sagrada. Por 

questão de ordem o vereador Cinoê Duzo, fez uso da palavra 

pedindo que fosse consultado ao plenário para que o senhor 

Márcio, Subprefeito de Martim Francisco, fizesse uso da 

palavra. Colocado a votos em Sessão de hoje, a Câmara 

aprovou, por unanimidade, o pedido). A sessão foi suspensa as 

18:48 para que o senhor Márcio fizesse uso da palavra e 

retornou às 19:50. Por questão de ordem a Vereadora Joelma 

Franco da Cunha, fez usa da palavra com base no art. 184 § 4º 

incisos 2, gostaria que fosse submetido ao douto plenário o 

requerimento para aceitação da emenda substitutiva nº 35 do 

Projeto de Lei Complementar nº 06 de 2021. A sessão foi 

suspensa às 19h53 para discussão e retornou às 20h23. Em 

resposta ao requerimento da Vereadora Joelma Franco da 

Cunha e em apoio a comissão de Justiça e Redação, este 

requerimento não foi aceito para ser submetido ao plenário 

por parte da presidente. Por questão de ordem a Vereadora 

Joelma Franco da Cunha, fez usa da palavra com base no art. 

184 § 4º incisos 2 dizendo que o regimento é claro no sentido 

que pode ser apresentado fora de prazo, afirmou que é um 

cerceamento de seu direito como Vereadora desta casa de 

Leis.  Por questão de ordem o vereador Tiago César Costa fez 

uso da palavra dizendo, que entrou fora do prazo diversas 

emendas ao plano diretor pois trouxeram novas interpretações, 

e amanhã terá outra audiência pública e se não pode mais 

realizar emenda não precisa ter audiência pública, já que estão 

mudando as regras para emendas, pediu por escrito a resposta 

e explicação sobre o motivo que para um pode e outro não sob 

pena de mandado de segurança; a vereadora Sonia Regina 

Rodrigues respondeu dizendo que o que foi feito foi sim justo 

e tratando todos de forma igual pois se a audiência é amanhã 

supondo que todos os vereadores trouxessem emendas hoje a 

comissão não conseguiria exalar o parecer até amanhã então 

não aceitar a emenda hoje é justo. Cumprida dita providência, 

dando por iniciada a parte reservada ao “EXPEDIENTE”, a 
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Sra.  Presidente submeteu à apreciação do Plenário e em 

sequência deu ciência à Casa, através de leitura, da seguinte 

matéria:1. Projeto de Lei nº 55 de 2022, de autoria do Prefeito 

Municipal, Paulo de Oliveira e Silva, acompanhado de 

Mensagem nº 034/2022, datada de 29/03/2022, objeto do 

Ofício nº 034/2022, de igual data, “Autorizando o Poder 

Executivo Municipal a firmar Convênio com o Departamento 

de Estradas de Rodagem do Estado de São Paulo (DER/SP), e 

dando outras providências. ”; (ao exame das Comissões 

Permanentes, conforme Artigo 49, § 1º do Regimento 

Interno); 2. Projeto de Lei nº 56 de 2022, de autoria do 

Prefeito Municipal, Paulo de Oliveira e Silva, acompanhado 

de Mensagem nº 035/2022, datada de 29/03/2022, objeto do 

Ofício nº 035/2022, de igual data, “Dispondo sobre abertura 

de Crédito Suplementar, por excesso de arrecadação no valor 

de R$ 251.000,00. ”; (ao exame das Comissões Permanentes, 

conforme Artigo 49, § 1º do Regimento Interno); 3. Projeto de 

Lei nº 57 de 2022, de autoria do Prefeito Municipal, Paulo de 

Oliveira e Silva, acompanhado de Mensagem nº 036/2022, 

datada de 30/03/2022, objeto do Ofício nº 036/2022, de igual 

data, “Dispondo sobre abertura de Crédito Suplementar, por 

superávit financeiro de 2021, no valor de R$ 48.000,00. ”; (ao 

exame das Comissões Permanentes, conforme Artigo 49, § 1º 

do Regimento Interno); 4. Projeto de Lei nº 58 de 2022, de 

autoria do Prefeito Municipal, Paulo de Oliveira e Silva, 

acompanhado de Mensagem nº 037/2022, datada de 

30/03/2022, objeto do Ofício nº 037/2022, de igual data, 

“Dispondo sobre abertura de Crédito Adicional Especial 

Suplementar, por excesso de arrecadação, no valor de R$ 

100.000,00. ”; (ao exame das Comissões Permanentes, 

conforme Artigo 49, § 1º do Regimento Interno); 5. Projeto de 

Lei nº 59 de 2022, de autoria do Prefeito Municipal, Paulo de 

Oliveira e Silva, acompanhado de Mensagem nº 038/2022, 

datada de 30/03/2022, objeto do Ofício nº 038/2022, de igual 

data, “Dispondo sobre abertura de Crédito Adicional Especial 

Suplementar, por superávit financeiro de 2021, no valor de R$ 
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500.000,00. ”; (ao exame das Comissões Permanentes, 

conforme Artigo 49, § 1º do Regimento Interno); 6. Projeto de 

Lei nº 60 de 2022, de autoria do Prefeito Municipal, Paulo de 

Oliveira e Silva, acompanhado de Mensagem nº 039/2022, 

datada de 30/03/2022, objeto do Ofício nº 039/2022, de igual 

data, “Dispondo sobre abertura de Crédito Suplementar, por 

excesso de arrecadação, no valor de R$ 100.000,00. ”; (ao 

exame das Comissões Permanentes, conforme Artigo 49, § 1º 

do Regimento Interno); 7. Projeto de Lei nº 61 de 2022, de 

autoria do Prefeito Municipal, Paulo de Oliveira e Silva, 

acompanhado de Mensagem nº 040/2022, datada de 

30/03/2022, objeto do Ofício nº 040/2022, de igual data, 

“Dispondo sobre abertura de Crédito Adicional Especial 

Suplementar, por superávit financeiro de 2021, no valor de R$ 

300.000,00. ”; (ao exame das Comissões Permanentes, 

conforme Artigo 49, § 1º do Regimento Interno); Para que 

fosse constado em ata a senhora Presidente Sonia Regina 

Rodrigues, ressaltou a seguinte fala: “no Art. 200 § 2º a 

comissão terá 30 dias para exarar parecer, incorporando 

emendas e sugestões que julgar legais e constitucionais” a 

comissão julgou que não seria legal a entrada dessa emenda. 

Por fim pediu que fosse constado em ata. Por questão de 

ordem, fez uso da palavra o Vereador Orivaldo Aparecido 

Magalhães pedindo com base no regimento interno solicitou 

retirada das emendas aditivas 16 e 17 que foram apresentadas 

ao Projeto de Lei Complementar nº 06 de 2021. O pedido foi 

aceito. Por questão de ordem, o Vereador Tiago César Costa, 

fez uso da palavra dizendo sobre o artigo 200, e pediu para 

que o presidente da comissão justificasse o motivo de não 

aceitar pois o prazo de 30 dias a comissão não conseguiu, após 

isso pediu que o presidente da comissão justificasse a decisão 

da comissão. Continuando a questão de ordem o Vereador 

João Victor Coutinho Gasparini, fez uso da palavra dizendo 

que o primeiro prazo referente ao plano diretor venceu no dia 

28 de fevereiro, porém houve uma extensão de prazo para 

apresentar emendas até o dia 25 de março, e a próxima 
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audiência pública será exatamente para isso, para discutir o 

que já foi apresentado de emendas e modificações em 

conjunto com a população e com a câmara. A Vereadora 

Joelma Franco da Cunha fez uso da palavra dizendo que não 

concorda com as colocações do Vereador Gasparini, pois está 

se baseando no próprio regimento interno e como está fora de 

prazo, poderia apresentar, já que é uma apresentação fora de 

prazo. Fez uso da palavra o Vereador João Victor Gasparini 

pedindo que fosse votado em bloco os requerimentos e 

moções; após votação a votação será feita em bloco. Fez uso 

da palavra o Vereador Tiago César Costa pedindo que fosso 

consultado o plenário para que pudesse ler a moção nº 87 de 

2022 na íntegra. Após votação e aprovado por unanimidade o 

vereador fará a leitura na íntegra. Fez uso da palavra o 

Vereador Marcos Paulo Cegatti, pedindo que fosse incluído o 

nome Newton Pissim nas moções de pesares.  A Vereadora 

Mara Cristina Choquetta pediu que fosse consultado ao 

plenário que a moção de nº 86 fosse lida na íntegra pela 

Vereadora. Após votação foi aprovado por unanimidade. A 

Vereadora Sonia Regina Rodrigues consultou o plenário para 

que fosse incluído o nome José Bueno da Silva nas moções de 

pesares. Após votação foi aprovado por unanimidade. Ato 

contínuo, a Sra. Presidente submeteu à apreciação e votação 

dos nobres Vereadores os seguintes REQUERIMENTOS, 

hoje endereçados à Mesa (aprovados pela Casa): nºs. 

Requerimento Nº 136/2022 - Assunto: REQUER À 

SECRETARIA DE SAÚDE CÓPIA DE TODOS OS 

CONTRATOS RELATIVOS AO TRANSPORTE DE 

PACIENTES EM VIGÊNCIA. Autoria: MARCOS 

ANTONIO FRANCO. Requerimento Nº 137/2022 - Assunto: 

Requer ao Sr. Prefeito Municipal que, por meio da secretaria 

competente, que informe esta Casa de Leis, quais as ações que 

serão desenvolvidas para o cumprimento da Lei º. 5.960/2018. 

Autoria: GERALDO VICENTE BERTANHA, Requerimento 

Nº 138/2022 - Assunto: Requer ao Exmo. Prefeito Paulo 

Silva, por intermédio da secretaria competente, informações 
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referentes a quantos autos de infração foram lavrados na Rua 

Padre Roque e quais artigos do Código Brasileiro de Trânsito 

foram descumpridos em cada auto de infração no período de 

janeiro de 2022 até o presente momento. Autoria: TIAGO 

CÉSAR COSTA, Requerimento Nº 139/2022 - Assunto: 

REQUEIRO AO PREFEITO DR. PAULO DE OLIVEIRA E 

SILVA QUE, ATRAVÉS DA SECRETARIA 

COMPETENTE, ENCAMINHE A ESTE VEREADOR, 

INFORMAÇÕES E DOCUMENTOS REFERENTES AO 

ACOMPANHAMENTO DO RECAPEAMENTO 

ASFÁLTICO DA RODOVIA DOS AGRICULTORES E 

INFORMAÇÕES SOBRE A COLOCAÇÃO DE 

ACOSTAMENTO, SINALIZAÇÃO E GALERIAS 

PLUVIAIS. Autoria: ALEXANDRE CINTRA, Requerimento 

Nº 140/2022 - Assunto: REQUEIRO À EMPRESA 

ELEKTRO QUE REALIZE MANUTENÇÃO OU 

SUBSTITUIÇÃO DE POSTE QUE SE ENCONTRA 

INCLINADO, LOCALIZADO EM FRENTE AO Nº 97 DA 

RUA RIO DE JANEIRO, NA SANTA CRUZ. Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES, Requerimento Nº 141/2022 - 

Assunto: Reitero o requerimento nº 169 de 2021 ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Doutor Paulo de Oliveira e 

Silva, para que através de sua secretária competente, apresente 

de forma detalhada prestação de contas referente a todos os 

repasses e verbas que foram recebidos e aplicados na Santa 

Casa de Misericórdia de Mogi Mirim/SP, inclusive com a 

manifestação da auditoria e controladoria interna da prefeitura 

municipal, concernentes ao período entre a decisão judicial 

que determinou a intervenção da Prefeitura como responsável 

pelos serviços do Sistema Único de Saúde (SUS) até a 

presente data. Autoria: ORIVALDO APARECIDO 

MAGALHÃES, Requerimento Nº 142/2022 - Assunto: 

Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Dr. Paulo de 

Oliveira e Silva, através do departamento competente, cópia 

de inteiro teor da Ata da Reunião Ordinária do Conselho 

Municipal de Saúde, realizada no dia 29/03/2022. Autoria: 
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JOELMA FRANCO DA CUNHA, Requerimento Nº 143/2022 

- Assunto: Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Dr. Paulo 

de Oliveira e Silva, através da secretaria competente, 

informações sobre os leitos na Santa Casa de Mogi Mirim. 

Autoria: JOELMA FRANCO DA CUNHA Requerimento, Nº 

144/2022 - Assunto: Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, 

Dr. Paulo de Oliveira e Silva, através da secretaria 

competente, informações sobre a propaganda da administração 

pública municipal veiculada em jornais não oficiais no final 

do mês de março. Autoria: JOELMA FRANCO DA CUNHA, 

Requerimento Nº 145/2022 - Assunto: REQUER À 

EMPRESA ELEKTRO A REALIZAÇÃO DE PODA DE 

ÁRVORE NA RUA DR. NORBERTO ARAÚJO COELHO – 

JARDIM LONGATTO. Autoria: ADEMIR SOUZA 

FLORETTI JUNIOR, Requerimento Nº 146/2022 - Assunto: 

Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Dr. Paulo de 

Oliveira e Silva, através do departamento competente, 

informações sobre locações de imóveis realizadas pela 

autarquia SAEE (Serviço Autônomo de Água e Esgoto de 

Mogi Mirim). Autoria: JOELMA FRANCO DA CUNHA, 

Colocado a votos em bloco, em Sessão de hoje, a Câmara 

aprovou, por unanimidade, os requerimentos). Na sequência, a 

Sra. Presidente deu por aprovadas, conforme deliberação do 

Plenário, as seguintes INDICAÇÕES endereçadas ao Sr. 

Prefeito Municipal: Indicação Nº 272/2022 - Assunto: Indica-

se ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Paulo de Oliveira e 

Silva, através da Secretaria de Serviços Municipais, 

providências para roçagem do mato, limpeza, bem como troca 

de lâmpadas queimadas na da Praça da Criança, localizada no 

Bairro Jardim Longato. Autoria: SONIA REGINA 

RODRIGUES. Indicação Nº 273/2022 - Assunto: Indica-se ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal Paulo de Oliveira e 

Silva, para que seja feita corte do mato, limpeza dos lixos das 

calçadas, na Rua Geraldo Potiguara Silveira Franco – Distrito 

Industrial. Autoria: SONIA REGINA RODRIGUES. 

Indicação Nº 274/2022 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. 
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PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E 

SILVA, PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, 

REALIZE MANUTENÇÃO NO MEIO FIO DA RUA 

HELENA ROMANELO CAMPOS, NO JARDIM PATRÍCIA. 

Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 

275/2022 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, PARA 

QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, REALIZE 

OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA AVENIDA DR. JOÃO 

AVANCINI, NO MOGI MIRIM II. Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 276/2022 - Assunto: 

INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. 

PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, REALIZE 

OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA SARGENTO PM JOSÉ 

BENEDITO DOS SANTOS, NO SEAC. Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 277/2022 - Assunto: 

INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. 

PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, REALIZE LIMPEZA 

NO BUEIRO LOCALIZADO NA RUA MOISÉS BENTO 

MORETTO, EM FRENTE AO Nº 85 NO PARQUE DAS 

LARANJEIRAS. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. 

Indicação Nº 278/2022 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. 

PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E 

SILVA, PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, 

REALIZE MANUTENÇÃO NA JUNÇÃO ENTRE A 

ESTRADA MUNICIPAL ORLANDO ARRUDA E A 

RODOVIA LUIZ GONZAGA DE AMOEDO CAMPOS. 

Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 

279/2022 - Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO 

MUNICIPAL PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, 

JUNTAMENTE COM A SECRETARIA COMPETENTE, 

MANUTENÇÃO E MELHORIAS NA ESTRADA 

MUNICIPAL RURAL PONTE ALTA (MMR-263), COM 

RELAÇÃO AOS PONTOS CRÍTICOS NO PAVIMENTO. 
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Autoria: MARCOS PAULO CEGATTI. Indicação Nº 

280/2022 - Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO 

MUNICIPAL PAULO DE OLIVEIRA SILVA, ATRAVÉS 

DA SECRETARIA COMPETENTE, ROÇAGEM, LIMPEZA 

E COLETA DE ENTULHOS NA PRAÇA GENTIL LINO 

SALVATTO, NO BAIRRO JARDIM BRASILIA. Autoria: 

MARCOS PAULO CEGATTI. Indicação Nº 281/2022 - 

Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL 

PAULO DE OLIVEIRA SILVA, ATRAVÉS DA 

SECRETARIA COMPETENTE, ROÇAGEM, LIMPEZA E 

COLETA DE ENTULHOS NA PRAÇA JOSÉ CRISTINO DE 

OLIVEIRA, NO BAIRRO JARDIM ITAPEMA. Autoria: 

MARCOS PAULO CEGATTI. Indicação Nº 282/2022 - 

Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL 

PAULO DE OLIVEIRA SILVA, ATRAVÉS DA 

SECRETARIA COMPETENTE, ROÇAGEM, LIMPEZA E 

COLETA DE ENTULHOS EM AREA NA RUA AFONSO 

ARCURI, NO BAIRRO JARDIM MARIA BEATRIZ. 

Autoria: MARCOS PAULO CEGATTI. Indicação Nº 

283/2022 - Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO 

MUNICIPAL PAULO DE OLIVEIRA SILVA, ATRAVÉS 

DA SECRETARIA COMPETENTE, ROÇAGEM, LIMPEZA 

E COLETA DE ENTULHOS NA PRAÇA MATHEUS 

MAYLASKI, NO JARDIM PATRICIA. Autoria: MARCOS 

PAULO CEGATTI. Indicação Nº 284/2022 - Assunto: 

SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL PAULO DE 

OLIVEIRA SILVA, ATRAVÉS DA SECRETARIA 

COMPETENTE, ROÇAGEM, LIMPEZA E COLETA DE 

ENTULHOS NA PRAÇA ANTÔNIO COSTA DE 

OLIVEIRA, NO BAIRRO JARDIM SILVÂNIA Autoria: 

MARCOS PAULO CEGATTI. Indicação Nº 285/2022 - 

Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL 

DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, REALIZE LIMPEZA 

NA AREA INSTITUCIONAL LOCALIZADA NA RUA 

ANSELMO PIERI, NO JARDIM PARQUE REAL. Autoria: 
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LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 286/2022 - 

Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL 

DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, REALIZE LIMPEZA 

NOS ARREDORES DO ABRIGO DE PARADA DE 

ÔNIBUS NA RUA LUIZ DANTE NO JARDIM PARQUE 

REAL. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 

287/2022 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, PARA 

QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, REALIZE 

LIMPEZA NOS TERRENOS LOCALIZADOS ATRÁS DAS 

CASAS LOCALIZADAS NA RUA GABRIEL ANTÔNIO 

PILLA, NO RESIDENCIAL FLORESTA. Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 288/2022 - Assunto: 

Indico ao Exmo. Sr. Prefeito, através da secretaria competente, 

a desobstrução do bueiro na Rua Mario Piovesana, no distrito 

de Martim Francisco, bem como a realização de estudos para a 

melhoria do sistema de drenagem urbana de águas pluviais do 

local. Autoria: JOELMA FRANCO DA CUNHA. Indicação 

Nº 289/2022 - Assunto: Indico ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Doutor Paulo de Oliveira e Silva, por meio de sua 

secretaria competente, que realize a limpeza de todo leito 

carroçável na Rua Pedro Teruel, Jardim Maria Bonatti 

Bordignon. Autoria: ORIVALDO APARECIDO 

MAGALHÃES. Indicação Nº 290/2022 - Assunto: Indico ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Doutor Paulo de Oliveira e 

Silva, por meio de sua secretaria competente, que realize a 

limpeza de todo leito carroçável na Rua Antônio Moreno 

Perez, Jardim Maria Beatriz. Autoria: ORIVALDO 

APARECIDO MAGALHÃES. Indicação Nº 291/2022 - 

Assunto: Indico ao Exmo. Senhor Prefeito, Dr. Paulo de 

Oliveira e Silva, a limpeza e desratização no Centro de 

Especialidades Médicas (CEM) e nos prédios públicos de seu 

entorno. Autoria: JOELMA FRANCO DA CUNHA. 

Indicação Nº 292/2022 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. 

PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E 
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SILVA, POR INTERMÉDIO DA SECRETÁRIA 

COMPETENTE, A REALIZAÇÃO DE MANUTENÇÃO NA 

ILUMINAÇÃO DA PRAÇA DA CRIANÇA – JARDIM 

LONGATTO. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI 

JUNIOR. Indicação Nº 293/2022 - Assunto: INDICO AO 

EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE 

OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETÁRIA COMPETENTE, A REALIZAÇÃO DE 

MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO DO CORREDOR DE 

PEDESTRES LOCALIZADO NO BAIRRO JARDIM 

LONGATTO. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI 

JUNIOR. Indicação Nº 294/2022 - Assunto: INDICO AO 

EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE 

OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETÁRIA COMPETENTE, A REALIZAÇÃO DE 

MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO DA ÁREA 

LOCALIZADA ENTRE AS RUAS AZIZ LIAN E JOÃO 

ALVES DE AZEVEDO – JARDIM AMÉRICA. Autoria: 

ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 

295/2022 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR 

INTERMÉDIO DA SECRETÁRIA COMPETENTE, A 

REALIZAÇÃO DA OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA DA 

RUA DR. NORBERTO ARAÚJO COELHO, NO 

CRUZAMENTO COM A AVENIDA DA SAUDADE – 

JARDIM LONGATTO. Autoria: ADEMIR SOUZA 

FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 296/2022 - Assunto: 

INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. 

PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETÁRIA COMPETENTE, A REALIZAÇÃO DE 

MANUTENÇÃO NA CALÇADA DA RUA DR. 

NORBERTO ARAÚJO COELHO, NO CRUZAMENTO 

COM A AVENIDA DA SAUDADE – JARDIM 

LONGATTO. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI 

JUNIOR. Indicação Nº 297/2022 - Assunto: INDICO AO 

EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE 
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OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETÁRIA COMPETENTE, A REALIZAÇÃO DA 

OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA EXTENSÃO DA 

AVENIDA SENADOR EDUARDO DA CUNHA CANTO – 

JARDIM LONGATTO. Autoria: ADEMIR SOUZA 

FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 298/2022 - Assunto: 

INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. 

PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETÁRIA COMPETENTE, A REALIZAÇÃO DA 

OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA AVENIDA PEDRO 

BOTESI. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. 

A seguir, a senhora Presidente submeteu à apreciação e 

votação dos nobres Vereadores as seguintes MOÇÕES, 

endereçadas à Mesa (aprovadas pela Casa): Moção Nº 

77/2022 - Assunto: MOÇÃO DE PESAR, COM UM 

MINUTO DE SILÊNCIO PELO FALECIMENTO DO 

SENHOR CARLOS ROBERTO FERNANDES ROSA, 

OCORRIDO DIA 27 DE MARÇO DE 2022. Autoria: 

ALEXANDRE CINTRA, Moção Nº 78/2022 - Assunto: 

MOÇÃO DE PESAR, COM UM MINUTO DE SILÊNCIO, 

PELO FALECIMENTO DE GILDA MANTOVANI “NAIR”, 

OCORRIDO DIA 28 DE MARÇO DE 2022. Autoria: LÚCIA 

MARIA FERREIRA TENÓRIO, Moção Nº 79/2022 - 

Assunto: MOÇÃO DE PESAR, COM UM MINUTO DE 

SILÊNCIO PELO FALECIMENTO DE REGINALDO 

ANTÔNIO POLLETINI, OCORRIDO DIA 28 DE MARÇO 

DE 2022. Autoria: ALEXANDRE CINTRA, Moção Nº 

80/2022 - Assunto: MOÇÃO HONROSA DE APLAUSOS 

PARA ANA LETÍCIA BUENO PERIN DO GRUPO 

ESCOTEIRO VALENTINO BALESTRO 402-SP, ELEITA 

PARA REPRESENTAR MOGI MIRIM NA DIRETORIA 

ADMINISTRATIVA REGIONAL EM SÃO PAULO. 

Autoria: ALEXANDRE CINTRA, Moção Nº 81/2022 - 

Assunto: MOÇÃO DE PESAR, COM UM MINUTO DE 

SILÊNCIO PELO FALECIMENTO DE DAVI AURELIANO 

FIRMO, OCORRIDO DIA 26 DE MARÇO DE 2022. 
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Autoria: ALEXANDRE CINTRA, Moção Nº 82/2022 - 

Assunto: MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS 

À FACULDADE SANTA LÚCIA PELA INAUGURAÇÃO 

DO NÚCLEO DE PSICOLOGIA APLICADA Autoria: 

LÚCIA MARIA FERREIRA TENÓRIO, Moção Nº 84/2022 - 

Assunto: MOÇÃO HONROSA DE APLAUSOS PARA AS 

ATLETAS LÍVIA MUSSATTO, LETÍCIA COSTA SILVA E 

O AUXILIAR TÉCNICO BRUNO JOSÉ VIEIRA DE 

CAMARGO PELA BRILHANTE CONQUISTA NO 

CAMPEONATO: SUL CENTRO AMERICANO JUVENIL 

DE BEACH HANDBALL, NA CIDADE DE BUENOS 

AIRES, ARGENTINA REPRESENTANDO O BRASIL. 

COM O SEGUNDO LUGAR O BRASIL ESTÁ 

CLASSIFICADO PARA O MUNDIAL NA GRÉCIA EM 

JUNHO DE 2022. Autoria: ALEXANDRE CINTRA, Moção 

Nº 85/2022 - Assunto: MOÇÃO HONROSA DE APLAUSOS 

AO VEREADOR JOSÉ CARLOS SILVA, PRESIDENTE DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE CAMPINAS E PRESIDENTE 

DO PARLAMENTO METROPOLITANO. Autoria: SONIA 

REGINA RODRIGUES, Moção Nº 86/2022 - Assunto: 

MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS AO 

SENHOR FRANCISCO ANTÔNIO COSER, CONHECIDO 

COMO “SEU KIKO COSER”, POR SUA 

APOSENTADORIA APÓS 54 ANOS DE TRABALHO 

PRESTADO COMO SERVIDOR PÚBLICO NA 

PREFEITURA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM Autoria: 

MARA CRISTINA CHOQUETTA, Moção Nº 87/2022 - 

Assunto: MOÇÃO DE PESAR, COM UM MINUTO DE 

SILÊNCIO, PELO FALECIMENTO DO SENHOR ROMEU 

ANTONIO BORDIGNON, OCORRIDO NO DIA 03 DE 

ABRIL DE 2022. Autoria: TIAGO CÉSAR COSTA. 

Colocado a votos em bloco, em Sessão de hoje, a Câmara 

aprovou, por unanimidade, as moções).  A seguir, a Sra. 

Presidente colocou à disposição dos Srs. Vereadores a 

seguinte CORRESPONDÊNCIA: Ofícios nºs 156, 157, 158, 

159, 160, 161, 162, 163, 164, 165, datados de 29 e 30 de 
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março e 08 de abril de 2022, todos subscritos pelo Chefe de 

Gabinete do Prefeito Municipal, Állan Rodrigues Alves, 

respectivamente, respondendo a respeito do Indicação nº 

026/2022; Indicação nº 027/2022; Indicação nº 045/2022; 

Indicação nº 058/2022; Indicação nº 110/2022; Indicação nº 

131/2022; Indicação nº 135/2022; Indicação nº 134/2022; 

Indicação nº 137/2022; Requerimento nº 069/2022; 

Requerimento nº 11/2022; Requerimento nº 58/2022; 

Indicação nº 124/2022; Indicação nº 125/2022; Indicação nº 

164/2022; Requerimento nº 072/2022; Requerimento nº 

47/2022; Requerimento nº 51/2022; Indicação nº 017/2022; 

Indicação nº 150/2022; Indicação nº 151/2022; Indicação nº 

152/2022; Indicação nº 653/2021; Requerimento nº 034/2022; 

Requerimento nº 073/2022; Requerimento nº 075/2022; 

Requerimento nº 076/2022; Requerimento nº 078/2022; 

Requerimento nº 090/2022; Requerimento nº 093/2022; 

Requerimento nº 109/2022, desta Edilidade; (arquive-se, após 

dar ciência aos senhores vereadores interessados);(arquive-se 

após dar ciência aos Srs. Vereadores) Não havendo mais 

proposituras, ou quaisquer outros documentos, para serem 

levados ao conhecimento do Plenário, a Sra. Presidente 

facultou o uso da palavra no “Expediente”, anunciando os 

oradores inscritos, conforme § 6º, do Artigo 111, do 

Regimento Interno. Fez uso da palavra o Vereador Luis 

Roberto Tavares, dizendo que o prédio do Poupatempo de 

Mogi Mirim está praticamente pronto, faltando apenas 

mobília, o que logo estará pronto também, será uma ótima 

parceria entre o governo municipal com o governo do Estado. 

Mencionou que direcionou verbas para os grupos de 

escoteiros Valentino Balestro e Encantos da Mata, estas 

verbas foram especificamente para os prédios destes grupos 

de escoteiros. Por fim disse que a greve precisa ser resolvida 

com o diálogo entre sindicato e prefeitura. Fez uso da palavra 

a Vereadora Luzia Cristina Cortes Nogueira, dizendo sobre 

sua visita ao cemitério acerca da reforma que está sendo feita, 

um dos resultados desta reforma já é a diminuição dos furtos; 
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por fim disse que temos que acompanhar esta reforma já que é 

um benefício para todos e que infelizmente é uma certeza que 

vamos utilizar. Fez uso da palavra a Vereadora Mara Cristina 

Choquetta, falando sobre a criação da sala de Circo no ICA 

com o nome de Gustavo Miller que foi um grande colaborador 

da arte circense. Fez uso da palavra o Vereador Marcos 

Antônio Franco, dizendo sobre os cargos comissionados e 

secretários que o prefeito colocou, deu um conselho ao 

Prefeito para que tome cuidado com seus cargos e afirmou que 

não se deixará enganar e que ninguém irá passar a perna nele. 

Fez uso da palavra o Vereador Orivaldo Aparecido Magalhães 

agradecendo ao Deputado Federal, Vanderlei Macris que 

destinou uma verba para o setor de segurança pública no valor 

de R$150.000,00. Ao dizer sobre o Clube de Tiro de Mogi 

Mirim, que é um dos maiores da região. Comentou sobre 

palestras com o tema do espectro autista que aconteceu no 

sábado anterior a esta sessão na cidade de Mogi Mirim. Por 

fim leu um documento sobre a CPI dos recursos humanos e 

seus prazos e respostas sobre ofícios, esta leitura foi com o 

fim de esclarecimento dos trabalhos e impedimento que a 

comissão está sofrendo. Fez uso da palavra o Vereador Tiago 

César Costa, dizendo sobre a lei orgânica de Mogi Mirim e 

como está sendo “rasgada” a fim de enganar os servidores. O 

Vereador leu o art. 90 inciso 1º desta Lei. Por fim afirmou que 

a lei maior deste município e o regimento desta casa tem que 

ser cumpridos e enquanto o Vereador Tiago viver trabalhará 

para isso. Fez uso da palavra o Vereador Ademir Souza 

Floretti Junior, dizendo sobre a greve e que a posição dos 

vereadores seria o intermédio desta situação para que ambos 

os lados gostem da solução e acima de tudo justa para os dois 

lados. Ao falar sobre a demanda dos bairros de Mogi Mirim, e 

que as indicações são a representação do povo, e que as vezes 

falta resposta no sentido de resolver o problema. Por fim 

convidou a todos para a audiência pública que terá como 

pauta o posto de coleta de Leite Humano. Fez uso da palavra o 

Vereador Cinoê Duzo dizendo sobre os 2% e o descaso do 
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Prefeito para com os servidores, disse que isso é uma 

humilhação. Fez uso da palavra o Vereador Dirceu da Silva 

Paulino, trazendo uma notícia boa sobre a criação de um 

projeto de iniciação esportiva que se denominará “Jovem 

Talento”, por fim agradeceu as empresas participantes como 

CORTAG, SACMI e SESAMM que além de contribuir para a 

cidade com criação de empregos ajudou este projeto que 

beneficiará inúmeras crianças e famílias de Mogi Mirim. Fez 

uso da palavra o Vereador Geraldo Vicente Bertanha, dizendo 

sobre o “abril Marrom” que é uma semana voltada para o 

cuidado dos olhos; presenciou inúmeras cirurgias de cataratas, 

portanto pediu respostas sobre esta Lei do abril Marrom, e 

pediu respostas para secretária Clara. Por fim deixou sua 

admiração ao falecido ex-Prefeito Romeu Bordgnon. Fez uso 

da palavra o Vereador João Victor Coutinho Gasparini 

reverenciando também ao falecido ex-Prefeito Romeu 

Bordgnon. Cumprimentou o grupo escoteiro Recanto das 

Matas. Disse que precisa que o secretário de meio ambiente 

converse com os feirantes para que asfalte o local deixando 

linear e assim assegurando que os feirantes continuam neste 

local desenvolvendo seus trabalhos. Ressaltou que o bairro 

chamado Jardim Sbeghen será completamente recapeado. Por 

fim disse que este é um mandato de soluções e vamos sempre 

atrás delas. Fez uso da palavra a Vereadora Joelma Franco da 

Cunha, dizendo sobre a palavra “trabalhador”, na constituição 

é claro sobre a condição do salário e os reajustes periódicos 

que lhe preservem o poder aquisitivo. A nossa Lei Orgânica 

ressalta que nunca deve ser menos que o percentual 

inflacionário sobre o reajuste. É muito fácil colocar os 

grevistas como descumpridores dos seus postos de trabalho 

quando quem devia estar cumprindo com seu trabalho é o 

prefeito deste município, pois o que está sendo pedido é o 

somente o reajuste da moeda do nosso país e este desprezo 

ninguém merece. Fez uso da palavra a Vereadora Lúcia Maria 

Ferreira Tenório, dizendo sobre o autismo e parabenizou os 

eventos que aconteceram sobre este tema na cidade de Mogi 
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Mirim. Reforçou o convite para a audiência pública sobre o 

posto de coleta de Leite Humano, também existirá uma 

semana para conscientização para haja doação de Leite 

Materno. Por fim sobre a greve disse que o prefeito tem que 

prestar atenção para que resolva esta greve e assim os setores 

que estão em carência devido a paralização volte ao normal. 

Não havendo mais oradores inscritos, a Sra. Presidente 

suspendeu a Sessão às 21h45, conforme o disposto no Artigo 

105, da Resolução nº 276/2010 (Regimento Interno vigente). 

Decorrido o interstício regimental a que se refere o citado 

dispositivo e depois de nova chamada nominal dos srs. 

Vereadores, conforme o disposto no Artigo 112, § 1º, da já 

citada Resolução, ao fim da qual se constatou a totalidade dos 

membros da Casa. Pela ordem o senhor Vereador Geraldo 

Vicente Bertanha Fez uso da palavra, pedindo que fosse 

consultado o douto plenário para que o Projeto de Lei nº 49 de 

2022 fosse votado logo no início da ordem do dia. Após 

votação foi aprovado por unanimidade o pedido. A Sra. 

Presidente deu por iniciados os trabalhos da "ORDEM DO 

DIA", submetendo à apreciação da Casa o que segue: EM 

TURNO ÚNICO, “ex-vi” do disposto no § 1º, inciso I, do 

Artigo 171 do Regimento Interno. 01. Projeto de Lei nº 49, 

de 2022, de autoria do Prefeito Municipal, “dispondo sobre 

permissão de uso, a título precário e sem ônus, de bem público 

que especifica a Associação Mojimiriana de Tradição e 

Cultura/Orquestra Mojimiriana de Viola Caipira e dando 

outras providências”. Parecer Conjunto das Comissões de 

Justiça e Redação; de Obras, Serviços Públicos e Atividades 

Privadas; de Educação, Saúde, Cultura, Esporte e Assistência 

Social e de Finanças e Orçamento. Explanando sobre a 

matéria, fez uso da palavra o Vereador Alexandre Cintra, 

dizendo que ficou bem contente em ser o relator deste projeto, 

agradeceu a todas as comisssões pela agilidade do parecer. 

Disse que é de muita alegria estar em seu segundo mandato e 

conseguir levantar a bandeira da cultura mais uma vez e 

conseguir prosseguir com este projeto e afirmou que é uma 
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prova viva de como a cultura muda a vida das pessoas. 

Explanando sobre a matéria, fez uso da palavra o Vereador 

Geraldo Vicente Bertanha, parabenizando o Vereador 

Alexandre ao tornar esta entidade como utilidade pública. 

Parabenizou a inciativa deste projeto e como isso contribui 

para os jovens de Mogi Mirim. Explanando sobre a matéria, 

fez uso da palavra a Vereadora, Lúcia Maria Ferreira  Tenório 

parabenizando pela conquista, e ressaltou como a cultura 

integra, sensibliza e traz harmonia para com o próximo. 

Explanando sobre a matéria, fez uso da palavra o Vereador 

Tiago César Costa, declarando seu apoio ao projeto, pois 

conhece o trabalho e história desses violeiros e por este 

motivo parabenizou e cumprimentou esta missão dos 

violeiros. Explanando sobre a matéria, fez uso da palavra a 

Vereadora Mara Cristina Choquetta, dizendo que esta não é só 

uma conquista do povo do campo e sim de toda a cidade de 

Mogi Mirim que se benefiará com o trabalho destes violeiros; 

parabenizou todo o trabalho e este projeto. Explanando sobre 

a matéria, fez uso da palavra a Vereadora Joelma Franco da 

Cunha, dizendo que esta enorme conquista depois de 17 anos 

é  uma emoção muito grande, que estima e personaliza nossa 

essencia, a nossa raiz, e por meio deste projeto fará bater mais 

forte os corações MogiMirianos. Explanando sobre a matéria, 

fez uso da palavra o Vereador Cinoê Duzo, homenageando o 

senhor Edson Simoso que foi um grande incentivador da viola 

caipira, disse que o dom da musica é uma benção de Deus e 

citou os nomes de Mogiano e Mogianinho que precisam ser 

mais valorizados. É importante ressaltar e levar a frente a 

tradição da viola e por fim parabenizou todos os participantes 

deste projeto. Colocado a votos em Sessão de hoje, a Câmara 

aprovou, por unanimidade, o projeto). 02. Projeto de Lei nº 

26, de 2022, de autoria do Prefeito Municipal, “dispondo 

sobre a Abertura de Crédito Adicional Especial Suplementar, 

por Remanejamento de Dotações Orçamentárias e Excesso de 

Arrecadação, no valor de R$ 625.000,00”. Parecer Conjunto 

das Comissões de Justiça e Redação; de Educação, Saúde, 
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Cultura, Esporte e   Assistêncla Social e de Finanças e 

Orçamento. Adíado por 03 dias, através do Requerimento n° 

135, de autoria do Vereador Tiago César Costa, aprovado em 

sessão do dia 28/03/2022. Com 01 mensagem supressiva, de 

autoria da Vereadora Joelma Franco da Cunha. Explanando 

sobre a matéria, fez uso da palavra a Vereadora Mara Cristina 

Choquetta, pedindo destaque para a Emenda da Vereadora 

Joelma. Após votação a emenda será votada em destaque. 

Explanando sobre a emenda, fez uso da palavra a Vereadora 

Joelma Franco da Cunha, discutindo sobre sua emenda 

supressiva que é sobre a retirada do do fundo para o 

pagamento do transporte universitário para locação de imóvel 

do executivo por isso ela tem que ser supressiva. Explanando 

sobre a emenda, fez uso da palavra o Vereador Tiago César 

Costa, dizendo que seu pedido de adiamento não foi para 

benefício próprio e sim pelo motivo da discussão da retirada 

deste dinheiro que iria para o pagamento dom transporte 

universitário. O Vereador afirma que a melhor posição seria o 

desmenbramento deste projeto, pois seria mais confortável de 

votar separadamente o dinheiro da reforma da creche com o 

dinheiro de locação. Explanando sobre a emenda, fez uso da 

palavra o Vereador João Victor Coutinho Gasparini, dizendo 

sobre esta emenda supressiva deste projeto analisado hoje que 

é a retirada de dinheiro do transporte universitário para 

pagamentos de aluguel; o vereador Tiago Costa questionou 

sua posição da sessão anterior ao votar contra o adiamento, 

mas explicou que entendia que dava para discutir naquele 

momento e fazer a emenda supressiva para somente os 25 mil 

reais, porém continuou com suas justificativas que esse 

remanejamento dos 25 mil reais não afetará  o transporte 

universitário pois para os cadastrados até o momento já foi 

pago, e irá lutar para uma reformulação na Lei do subsidio. 

Colocado a votos em Sessão de hoje a emenda, a Câmara 

rejeitou, por onze (11) votos contrários e cinco (05) votos 

favoráveis, a emenda). Colocado a votos em Sessão de hoje, a 

Câmara aprovou, por unanimidade, o Projeto de Lei nº 26, de 
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2022,). 03. Projeto de Lei nº 34, de 2022, de autoria do 

Prefeito Municipal, “alterando Dispositivo da Lei Municipal 

nº 3.101, de 03 de dezembro de 1998, e dando outras 

providências”. Com 01 emenda modificativa de autoria do 

Vereador Tiago César Costa. Parecer Conjunto das Comissões 

de Justiça e Redação; de Obras, Serviços Públicos e 

Atividades Privadas e de Finanças e Orçamento. Adiado por 

03 dias, através do Requerimento nº 134, de 2022, de autoria 

do Vereador Tiago César Costa, aprovado em sessão do dia 

28/03/2022. Explanando sobre a matéria o Vereador Tiago 

César Costa fez uso da palavra dizendo, sobre a emenda que 

apresentou que corrigiu a redação do artigo 14 e agora para 

renovação da concessão precisa de uma autorização 

legislativa, por fim terminou de explicar a emenda e pediu 

colaboração e apoio de todos. Explanando sobre a matéria o 

Vereador Orivaldo Aparecido Magalhães, fez uso da palavra 

dizendo sobre a empresa Fênix e como a população reclama 

sobre o transporte público.  Continuou dizendo que é a favor 

de locar os veículos, pois o concerto fica a critério do donos 

dos veículos, a prefeitura arcaria somente com o combustivel. 

Explanando sobre a matéria o Vereador João Victor Coutinho 

Gasparini, fez uso da palavra dizendo sobre este projeto tem 

consigo uma realidade momentânea da cidade, que é o prazo 

final da empresa Fênix e o Município de Mogi Mirim, o 

transporte público conta com diversas falhas, má higiene, falta 

de segurança entre outros problemas. Neste sentido está sendo 

aplicado um novo modelo de prestação do serviço de 

transporte público, pois este sistema irá mudar. O vereador 

reforça que o sistema irá mudar, irá abrir uma nova licitação 

porém o município há de buscar uma empresa parceira, já que 

se mudar o sistema mas a empresa continuar a mesma os 

problemas permanecerão. Este assunto da mudança de sistema 

tem que ser muito cobrado para que não haja outra 

procorração de prazo, depois do decorrer dos seis meses e que 

seja feito um sistema com uma empresa que atenda a demanda 

popular.  Explanando sobre a matéria o Vereador Alexandre 
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Cintra, fez uso da palavra dizendo sobre o transporte público e 

como o problema não é de hoje e acontece já faz bastante 

tempo. E desde antes não houve grandes avanços sobre 

melhoria no transporte. O vereador citou que este projeto está 

quase sob “coerção” pois se não aprovarem neste momento 

não terá transporte público na cidade o que acarretá muitos 

problemas para a cidade. Questionou a garantia deste novo 

sistema e se será realmente implantado depois destes 06 meses 

da prorrogação da concessão. Por fim disse que temos que 

devolver para a população um fiscalização com mais 

qualidade. Explanando sobre a matéria o Vereador Geraldo 

Vicente Bertanha, fez uso da palavra colocando uma 

mensagem de audio de uma servidora pública apontando 

sobre o aviso prévio dos motoristas de ônibus e que não sabia 

quando iria retornar. Ressaltou que a situação é realmente 

complicado pois existe a possibilidade ter ônibus e não ter 

motorista, hoje em dia falta tanto os profissionais quanto os 

ônibus. Explanando sobre a matéria o Vereador Cinoê Duzo, 

fez uso da palavra ressaltando que o que mantém os ônibus 

são as pessoas, os motoristas. O Vereador reforçou o uso 

conciente de transporte, além do uso de outros meios como 

bicicletas que neste tempo pandemico ajuda a evitar 

aglomerações. Explanando sobre a matéria o Vereador 

Ademir Souza Floretti Junior, fez uso da palavra dizendo 

sobre o projeto e emenda do Vereador Tiago Costa; continuou 

dizendo que as reclamações estão a todo vapor, começando 

pelo horário dos ônibus que não passam no tempo correto. O 

Vereador afirmou que a câmara está trabalhando com o que 

pode fazer perante ser poder como legislativo para ajudar no 

problema do transporte público. Por fim parabenizou o nobre 

Vereador Tiago Costa pela sua emenda. Colocado a votos em 

Sessão de hoje, a Câmara aprovou, por unanimidade, o projeto 

e emenda). 04. Projeto de Lei nº 38, de 2022, de autoria do 

Prefeito Municipal, “dispondo sobre abertura de crédito 

adicional especial suplementar, por superávit financeiro de 

2021, no valor de R$ 170.000,00”. Parecer Conjunto das 
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Comissões de Justiça e Redação e de Finanças e Orçamento. 

Explanando sobre a matéria, fez uso da palavra o Vereador 

Tiago César Costa dizendo sobre o projeto que sua 

justificativa seria pagar novos alugueis, que será para a 

secretaria de governo pagar alguns alugueis. Se colocou a 

favor do projeto porém deixou sua indignação e sua posição 

contrária pela forma como foi feita. Explanado sobre a matéria 

fez uso da palavra a vereadora Joelma Franco da Cunha, 

dizendo sobre os valores dos aluguéis que ao estudar o projeto 

a comissão precisava saber se os imóveis tinham valores 

compativeis de mercado mas não foi passado isso, a conta 

deste projeto por falta de informações não batia, e teria que 

ser bem esclarecido se estão em valores de mercado. Colocado 

a votos em Sessão de hoje, a Câmara aprovou, com quatorze 

(14) votos favoráveis e dois (02) votos contrários, o projeto). 

05. Projeto de Lei nº 39, de 2022, de autoría do Prefeito 

Municipal, “dispondo sobre a desapropriação, amigável ou 

judicial, de área de terreno de que consta pertencer a EDER 

DA SILVA BUSCARIOLI e ANA PAULA ALVES DA 

SILVA”. Com 01 mensagem aditiva do Prefeito Municipal. 

Parecer Conjunto das Comissões de Justiça e Redação; de 

Obras, Serviços Públicos e Atividades Privadas e de Finanças 

e Orçamento. Colocado a votos em Sessão de hoje, a Câmara 

aprovou, por unanimidade, o projeto e mensagem). “ex-vi” do 

disposto no § 3º, do Art. 152 e § 2º, I, do Art. 171 do 

Regimento Interno, 06. Requerimento nº 126, de 2022, de 

autoria do Vereador Tiago César Costa, “requerendo o 

Cancelamento da audiência pública que seria realizada no dia 

17 de março de 2022, às 18h30 no Plenário da Câmara 

Municipal para discussão acerca da devolução da intervenção 

da Santa Casa de Misericórdia de Mogi Mirim e outros 

assuntos relacionados ao tema”. Solicitado discussão deste 

Requerimento a pedido da Vereadora Sonia Regina 

Rodrigues, para a próxima sessão dia 04/04/2022. Explando 

sobre o requerimento, fez uso da palavra a Vereadora Sonia 

Regina Rodrigues, dizendo que cancelar algo que já foi 
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cancelado pois esta audiência não ocorreu na data prevista é 

uma convalidação então sugere já colocar a data da proxima 

audiência deste tema no requerimento já resevador pelo 

vereador, portanto pediu votação contrária a este 

requerimento. Explanando sobre o requerimento, fez uso da 

palavra o vereador Tiago César Costa,  dizendo que a partir do 

não comparecimento do prefeito,  disse que queria cancelar 

para fechar o processo e isso ajustar para o tribunal de contas. 

Reforçou que o requerimento de cancelamento era para 

esclarecimento, explicando todos os motivos. Colocado a 

votos em Sessão de hoje, a Câmara aprovou, por unanimidade, 

o requerimento). EM SEGUNDO TURNO, “ex-vi” do 

disposto no inciso I, do Artigo 172 do Regimento Interno. 

07. Projeto de Lei nº 198, de 2021, de autoria do Prefeito 

Municipal, “regulamentando, no âmbito do Município de 

Mogi Mirim, O dlspositivo do Art. 85, § 19, da Lei Federal nº 

13.105/2015, referente aos honorários advocatícios percebidos 

pelos advogados servidores Municipais vinculados à 

administração direta, decorrentes de sucumbência, e dando 

outras providências. Colocado a votos em Sessão de hoje, a 

Câmara aprovou, por unanimidade, o projeto). 08. 

Substitutivo ao Projeto de Lei nº 104, de 2021, de autoria dos 

Vereadores Luis Roberto Tavares e João Victor Coutinho 

Gasparini, “dispondo sobre o Fornecimento de Absorventes 

Higiênicos para mulheres ou adolescentes em extrema 

pobreza ou em situação de rua no Município de Mogi Mirim e 

dando outras providências”. Deverá o Substitutivo ser 

apreciado pelo Plenário, antes do Projeto de Lei original. Se 

aprovado o Substitutlvo, o Projeto original ficará prejudlcado; 

se rejeitado, o Projeto original será discutido e votado, 

conforme o disposto no Art. 147, §§ 2‘ e 3º do Regimento 

Interno. Colocado a votos em Sessão de hoje, a Câmara 

aprovou, por unanimidade, o projeto). 09. Projeto de Lei nº 

119, de 2021, de autoria da Vereadora Sonia Regina 

Rodrigues, “instituindo o Programa “Cão Comunitário”, no 

âmbito do Município de Mogi Mirim e dando outras 
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providências”. Colocado a votos em Sessão de hoje, a Câmara 

aprovou, por unanimidade, o projeto). 10. Projeto de Lei nº 

124, de 2021, de autoria dos Vereadores Joelma Franco da 

Cunha e Dirceu da Silva Paullno, “dispondo sobre a colocacão 

de placa indicativa de locação nos prédios utilizados pela 

Administração Pública Direta, Indireta e Autárquica no 

âmbito do Município de Mogi Mirim e dando outras 

providências”. Explanando sobre a matéria, fez uso da palavra 

o Vereador Tiago César Costa, parabenizando a atitude dos 

vereadores, e colocou uma reflexão se o poder executivo 

pensará sobre esses prédios locados. Colocado a votos em 

Sessão de hoje, a Câmara aprovou, por unanimidade, o 

projeto). 11. Projeto de Lei nº 130, de 2021, de autoria da 

Vereadora Sonia Regina Rodrigues, “dispondo sobre a 

obrigatoriedade da publicação, via internet, de informações 

sobre plantões médicos, no âmbito do Município de Mogi 

Mirim e dando outras providencias”. Colocado a votos em 

Sessão de hoje, a Câmara aprovou, por unanimidade, o 

projeto). Finda a pauta constante da "Ordem do Dia", a Sra. 

Presidente passou, desde logo, à parte dos trabalhos reservada 

à "EXPLICAÇÃO PESSOAL", conforme determinam os 

Artigos 114 e 115 da Resolução nº 276/2010 (Regimento 

Interno vigente).  Como não houvesse mais oradores inscritos 

para falar em “Explicação Pessoal”, a Sra. Presidente 

determinou fosse guardado um respeitoso MINUTO DE 

SILÊNCIO pelo passamento do senhor CARLOS ROBERTO 

FERNANDES ROSA, GILDA MANTOVANI, REGINALDO 

ANTÔNIO POLLETINI, DAVI AURELIANO FIRMO, 

ROMEU ANTONIO BORDIGNON, NEWTON CLÉBER 

PISSIM, JOSÉ BUENO DA SILVA. Nada mais a se tratar, a 

Sra. Presidente, Vereadora Sonia Regina Rodrigues, 

agradeceu a presença de todos e, sob a proteção de Deus, 

encerrou os trabalhos da presente Sessão às 00h38 do que, 

para constar, determinou a lavratura da presente ata, a qual, 

após achada conforme, discutida e aprovada vai, a seguir, 

devidamente assinada. 


